

**MANAGEMENT  
CATEGORY  
RESOURCING  
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS  
CONCERNANT LE  
RESSOURCEMENT  
DE LA CATÉGORIE  
DE LA GESTION**

**December 30 - January 13, 1989**

**88 / 24**

**30 Décembre - 13 janvier 1989**

**SM MONTREAL 88-873**

**SM MONTREAL 88-873**

**Director  
Immigration Operations  
Immigration Branch  
Employment and Immigration Canada**

**Directeur des opérations d'immigration  
Direction de l'immigration  
Emploi et immigration Canada**

The Director, Immigration Operations, must assume responsibility for managing human and financial resources to ensure the effective and efficient implementation of immigration policies, programs and services in the Quebec Region.

Le Directeur des opérations d'immigration doit assumer la responsabilité de la gestion des ressources humaines et financières pour assurer une opérationnalisation efficace et efficiente des politiques, programmes et services d'immigration dans la région du Québec.

The incumbent of the position must possess demonstrated management experience. You must also have recent experience of immigration program operations. The incumbent must assess the effectiveness of immigration policies and programs to make recommendations and changes.

Le titulaire du poste doit posséder une expérience manifeste de la gestion. En outre, vous devez avoir de l'expérience récente des opérations du programme d'immigration. Le titulaire doit évaluer l'efficacité des politiques et des programmes d'immigration afin de faire des recommandations et effectuer des changements.

This bilingual imperative CCC/CCC position is for persons occupying positions at the SM minus one or senior levels.

Ce poste bilingue à nomination impérative CCC-CCC s'adresse aux personnes qui occupent un poste de niveaux SM moins un ou d'un niveau supérieur.

**Social Development Portfolio  
(613) 992-9064**

**Portefeuille de développement social  
(613) 992-9064**